



Cortesía

Aporte histórico a las finanzas

Felipe Bayón, presidente de Ecopetrol

EN MEDIO de vientos de recesión y una crisis energética global, el precio del petróleo tuvo precios por encima de lo estimado. Esto llevó a que empresas del sector tuvieran resultados históricos. En el caso de Ecopetrol, con corte al tercer trimestre, alcanzó \$27 billones de utilidad neta, superando en \$9,9 billones el resultado del año pasado.

No solo eso, Felipe Bayón, al mando de la mayor compañía del país, también logró llevar el promedio de producción a niveles prepandemia, cercana a 720.000 barriles de petróleo equivalente por día. Se suma a esto, el éxito exploratorio en la provincia gasífera de costa afuera, que según Bayón, podría duplicar las reservas de gas del país.